

L'ACCENT SE DÉLOCALISE POUR DÉVELOPPER SA PRODUCTION

L'entreprise alésienne, créée par Adéline Constance, a investi pour étendre sa gamme de fonds de teint issus de la châtaigne et, à la demande de Pays Cévennes, a mis au point une douche térébenthinée à base de résine de pin maritime cévenol.

Lauréate du prix du public au concours Alès Audace 2016, la firme de produits cosmétiques à base de châtaignes, L'Accent, développée au sein de l'incubateur de l'IMT Mines Alès et soutenue par Alès Myriapolis, ouvre un nouveau chapitre dans sa jeune histoire.

Depuis l'automne dernier, Adéline Constance, la créatrice de L'Accent, a en effet déplacé son site de production dans de nouveaux locaux à Rousson. « *Nous avons besoin de nous développer afin de connaître un nouvel essor* », annonce la jeune chef d'entreprise. La caractéristique de L'Accent est d'appuyer sa production de dermo-maquillage sur les bienfaits naturels de la châtaigne. « *Notre poudre de fond de teint, brevetée, possède des propriétés très spécifiques bienfaitrices pour la peau. Elle est hydratante, traite l'acné et protège des rayons du soleil. Ses qualités sont reconnues par de nombreux dermatologues* », développe Adéline Constance.

Depuis l'automne dernier, L'Accent a décidé d'enrichir sa gamme de fond de teint en mettant au point deux nouvelles teintes (abricotée et ambrée) s'ajoutant aux coloris rosés, dorés et épicés déjà présents à son catalogue. Dans un proche avenir, la jeune femme souhaite compléter sa gamme avec un fond de teint dédié aux peaux noires « *dont les caractéristiques et les besoins sont très spécifiques* ».

« *Actuellement, nous souhaitons amplifier notre réseau de revendeurs qui a été mis à mal durant la période du Covid* ». À Alès le public peut notamment se procurer son fond de teint à la pharmacie de la Montée de Silhol, à la pharmacie Chainieux à Saint-Hilaire-de-Brethmas, à Alès Médical, auprès d'Élodie Cévennes esthétique à Rousson, mais également sur son site internet.

Un détour par les propriétés du pin maritime

Adéline Constance vient d'ajouter une corde à son arc en mettant ses compétences au service du thermalisme. En effet, à la demande du Pays des Cévennes et en collaboration avec les Thermes des Fumades, elle vient de mettre au point une douche térébenthinée issue de la résine de pin maritime cévenol. Une démarche entrant dans le développement de la filière de valorisation du pin maritime du Pays Cévennes.

Les propriétés de l'huile essentielle issue de la résine du pin maritime sont notamment utiles dans le traitement des rhumatismes. Cette nouvelle production enchante la jeune chimiste de formation qui, comme pour les produits à base de châtaigne, la veut 100 % naturelle et locale.



Afin de mener à bien ces projets, L'Accent a dû investir dans deux nouvelles machines. La première, un émulsionneur, lui donne la possibilité de réaliser ces produits destinés aux douches térébenthinées.

La seconde machine, un atomiseur, permet à L'Accent de maîtriser la totalité de ses process en effectuant elle-même cette étape essentielle de la production. « *La présence de ces deux machines, plus d'autres outils annexes, explique notre déménagement* », confirme Adéline Constance.

Née et développée dans le giron d'Alès Agglomération, L'Accent continue de piocher « *dans les capacités et les qualités de ce Sud Ingénieux* », confirme Adéline Constance.

L'Accent

Adresse

98 chemin de Panissière, 30340 Rousson

Téléphone

06 47 14 64 83

Suivez l'actualité de l'Accent sur les réseaux sociaux [Facebook](#) et [Instagram](#).

www.laccent-cosmetics.com